
      

 

 
 
An die Oberbürgermeisterin der Stadt Köln 
 
An den Vorsitzenden des Verkehrsausschus-
ses Herrn Andreas Wolter 
 

Haus Neuerburg 
Gülichplatz 1 – 3  
50667 Köln 
 
Stephan Boyens 
Zimmer 320 
 
Tel: +49 (221) 221-25396 
 
Stephan.Boyens@stadt-
koeln.de 

Eingang beim Amt der Oberbürgermeisterin: 23.10.2019 

AN/1431/2019 

Anfrage gem. § 4 der Geschäftsordnung des Rates 

Gremium Datum der Sitzung 

Verkehrsausschuss 28.10.2019 
 

Jobtickets in Köln 

 

Sehr geehrter Herr Wolter, 
sehr geehrte Damen und Herren, 
 

die Fraktion der AfD bittet Sie folgende Anfrage auf die Sitzung des Verkehrsaus-
schusses zu nehmen: 

 
1. Aus welchen Gründen haben die Mitarbeiter der FORD Werke keine Jobti-

ckets mehr?  

2. Welche Anforderungen muss ein Unternehmen erfüllen, um sogenannte Jobti-
ckets für seine Mitarbeiter zu beantragen? 

3. Welche Unterschiede gibt es zwischen Jobtickets im Vergleich zu normalen 
Monatstickets? 

4. Wie viele Anträge auf Jobtickets sind seit 2014 bei der KVB eingegangen? 

5. Wie viele Jobtickets sind entweder durch die KVB oder die Unternehmen in 
der Zeit 2014 - 2019 gekündigt worden? Bitte schlüsseln Sie hier nach Grün-

den auf. 

 
 
gez. Matthias Büschges     gez. Philipp Busch  
(Fraktionsgeschäftsführer)     (verkehrspolitischer Sprecher) 
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